

Alumnos de la Universidad de Toulouse visitaron Irun

Escrito por Administrator
Sábado, 31 de Enero de 2015 18:08 -

Noticia publicada en Diario Vasco sección Bidasoa,el sábado día 31 de Enero de 2015.

Alumnos de la Universidad de Toulouse visitaron Irun

-

31 enero 201500:42

El Ayuntamiento acogió la recepción del alcalde a una delegación de la Universidad de Toulouse, compuesta por dos profesores y 44 alumnos. La visita estuvo precedida por un seminario transfronterizo que se celebró hace pocos meses en Tournefeuille, y en el que el Ayuntamiento estuvo dando a conocer el proyecto de Irun Factory. La Universidad de Toulouse se interesó por el proyecto, así como otros de naturaleza transfronteriza que se desarrollan en la ciudad y que los alumnos han podido conocer estos días.